



Alito Moreno arremetió contra diputados que renunciaron al PRI en Hidalgo: “No tienen vergüenza”



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, reaccionó a la renuncia de ocho diputados del Congreso de Hidalgo a su militancia tricolor, además de la desaparición de la facción en dicho órgano legislativo y aseguró que se trata de políticos que “no tiene vergüenza”.

Durante una conferencia de prensa que encabezó este miércoles 21 de junio, el diputado federal rechazó la acción que llevaron a cabo los ahora expriistas, especialmente aquellos que llegaron al cargo mediante la vía plurinominal, pues aseguró que **fue la militancia del instituto político la que los puso en el curul.** [...]

[Alito Moreno arremetió contra diputados que renunciaron al PRI en Hidalgo: “No tienen vergüenza” - Infobae](#)